



## **SIARAN PERS**

### **PENINGKATAN JUMLAH PERSEDIAAN PT TRANSKON JAYA TBK**

Balikpapan, 24 November 2020 –

Dalam menjalankan kegiatan usahanya yang bergerak di bidang penyewaan kendaraan, ketersediaan kendaraan dan suku cadang yang dibutuhkan oleh Perseroan merupakan faktor penting. Hal tersebut sangat dibutuhkan untuk menjaga keberlangsungan usaha dan pengembangan usaha Perseroan karena jika Perseroan mengalami kesulitan dalam memperoleh kendaraan dan/atau suku cadang yang dibutuhkan, maka hal tersebut akan menghambat operasional dan pengembangan usaha Perseroan dan pada akhirnya hal tersebut akan mempengaruhi kinerja Perseroan dalam kegiatan usaha, hasil operasional, serta kondisi keuangan Perseroan.

PT Transkon Jaya Tbk mengalami peningkatan persediaan sebesar 51.96% pada Kuartal III/2020 yang sebelumnya pada akhir tahun 2019 berjumlah Rp11,407 miliar kini meningkat menjadi Rp17,334 miliar berdasarkan laporan keuangan yang dipublikasikan pada hari Senin 16 November 2020. Peningkatan persediaan ini merupakan dampak positif yang didapatkan dari penggunaan dana hasil Penawaran Umum Perdana Saham yaitu sebesar 30% untuk modal kerja Perseroan dalam hal ini untuk pembelian suku cadang, ban dan oli.

Peningkatan persediaan ini merupakan indikator yang menandakan bahwa kegiatan usaha PT Transkon Jaya Tbk semakin hari semakin berkembang, hasil operasional semakin bertambah dan kinerja keuangan Perseroan juga terus meningkat. Peningkatan persediaan ini juga merupakan bukti penggunaan dana hasil Penawaran Umum Perdana Saham dikelola dengan baik oleh manajemen Perusahaan.

----- SELESAI -----

Untuk informasi lebih lanjut mengenai Perseroan, dapat menghubungi:

**Alexander Syauta**

*Corporate Secretary*

PT Transkon Jaya Tbk

Jl. Mulawarman No. 21 Manggar – Balikpapan

Kalimantan Timur 76116

Indonesia

T. 0542 770401

F. 0542 770403

E. [corporatesecretary@transkon-rent.com](mailto:corporatesecretary@transkon-rent.com)

[www.transkon-rent.com](http://www.transkon-rent.com)